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Адрес Ciech SA 
Head Office 
182 Puławska street 
02-670 Warsaw

Телефон 0048 22 639 10 00

Факс 0048 22 639 14 51

Интернет www.ciech.com

КОНТАКТНЫЕ ЛИЦА
Contact 1. Мистер Miroslaw Kochalski 

President of the Management Board 
Phone: 0048 22 639 10 00  
Fax: 0048 22 639 14 51  

Contact 2. Мистер Wojciech Mischke 
General Manager 
Phone: 0049 40 413301 11 
Fax: 0049 40 413301 30 

Contact 3. Мистер Norbert Rather 
Sales 
Phone: 0049 40 413301 12 
Fax: 0049 40 413301 30 

Contact 4. Миссис Hanna Dembowska 

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Presently, the Ciech Chemical Group is the largest chemical company in Poland. In Europe it is the second manufacturer of soda ash in terms of the
company size. The Ciech Chemical Group integrates over 30 companies, the basis of which is eight manufacturing companies. With an annual income
worth approx. PLN 3.5 billion, the Ciech Chemical Group is acknowledged to be included in the hundred top enterprises in Poland.

ИСТОРИЯ И ПРОДУКТЫ
For over 60 years Ciech has been an important figure in the economic landscape of Poland while its potential as a leading exporter of chemicals has
always been significant in Europe. By the end of the previous century Ciech had created a strong manufacturing capital group.
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Company Profile of Ciech SA

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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